

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

農林水産常任委員長に就任

館山市特集

6月県議会 一般質問

市議四期、市議会議長を務めた後、県議会に活躍の舞台を移した館山市選出の秋山光章(あきやま・みつあき)県議は、六月県議会で一期目ながら、早くも農林水産常任委員長に就任しました。また、秋山県議は、一般質問に登壇し、地上デジタル放送が平成二十三年年七月に完全移行されることに伴って、経済的に対応が困難な生活保護世帯などへの万全の対応を強く要望しました。

秋山県議は、これまで「安房地域が良くなる」と地域振興を強く訴えてきましたが、森田健作知事の就任で、今回は「知事が動けばメディアが動く」と、広告塔として県南地域の観光振興に寄与するよう求めました。秋山県議の主な質疑を1、2面で特集しました。



本会議場での一般質問に立つ秋山光章県議

秋山議員 地上デジタル放送は、限られた期間内で解決しなければならない問題が数々あります。移行に当たり、特に経済的に困難な生活保護世帯や対応が遅れがちになると心配される高齢者・障害者に対するどのような取り組みがされているのか。

総務部長 NHKの受信料が全額免除となる手続きをされている方のうち①生活保護などの公的扶助を受けている世帯②市町村民税が非課税となる障害者世帯③社会福祉事業施設に入所している方、に対して国によるよう国や放送事業者に働きかけ、「地デジ説明会」を開催するよう求めるよう求めました。秋山県議の主な質疑を1、2面で特集しました。

秋山みつあき・PROFILE

◆略歴◆

- 昭和21年9月 館山市生まれ
- 昭和63年4月 館山市立第三中学校PTA会長
- 平成3年5月 館山市議会議員初当選(4期)
- 平成15年5月 館山市議会議長
- 平成19年4月 県議会議員初当選

◆現職◆

- 県議会 農林水産常任委員長／観光立県推進議員連盟／建設問題研究議員連盟／議会ブラジル友好議員連盟会員
- 千葉県農政審議会委員
自民党県連 政務調査会副会長／組織委員会委員／スポーツ振興議員連盟委員／医療問題議員研究会委員／介護問題対策議員連盟

地デジ難視聴対策を実施

秋山議員 平成二十二年に整備される中継局の開局後に、視聴困難と判明した地区については、どのような対策があるのか。

秋山議員 千葉テレビは、デジタル化完全移行に伴い、県民すべてが等しく見られるようになるのか。

の視聴ができるチューナーを無償給付とし、また、アンテナの無償改修などを行うこととしています。また、高齢者・障害者に対する対策としては、この六月十九日から「総務省千葉県テレビ受信者支援センター」の活動が強化され、公民館や福祉施設を活用した町内会単位の「地でデジ説明会」が始まります。

町内会単位で地デジ説明会開催

市民の声を県政へ届けます

●県政や館山市のご相談、ご意見を聞かせてください

秋山みつあき 県議事務所 TEL.0470-23-5252 FAX.0470-23-5251

〒294-0045 館山市北条2570-11 SKビル101

県政に一直線

秋
み
つ
あ
き
県
議

館山市特集

6月県議会一般質問

児童虐待施設の環境改善を求める



自席から再質問する秋山県議

富浦学園を視察

秋山光章県議は、自民党県連所属会派の同僚議員らと七月十三日、富浦学園を視察しました。秋山県議は、今年春にも同施設を訪問しており、百名にも及ぶ子ども達の施設での暮らしぶりに、改めて児童養護施設の環境改善の必要性を痛感しました。

秋山県議は「高校生といえばもう立派な大人。プライバシーもなく大部屋で生活する姿に胸が痛んだ」と語り、県当局に対し、引き続き施設改善を求めていく考えを示しました。

県では、昨年十月に策定した「観光立県」を推進基盤計画において、「広域連携の推進」をリードイングプロジェクトに掲げ、観光圈を開いています。

県立図書館活用は困難

秋山議員は、旧県立安房南図書館と市町村立図書館等が相互に緊密な連携を保ちつつ、各地域の県民が等しくサービスを享受できるよう努めているところです。県指定文化財である旧県立安房南高校校舎については、

教育長 本県では、県立図書館と市町村立図書館等のまちづくりの考え方などについて検討を進める中で、この校舎の活用方策についても検討してまいりたいと思

南房総へ児童相談所設置を要望

秋山議員 全国的に児童虐待などが増加する中、南房総地域には児童相談所が設置されておらず、課題を残したままです。

再三、館山市が要望している南房総地域への児童相談所の設置について、県としてどのように考へているのか。

健康福祉部長 県では、急増する児童虐待により迅速に対応するため、平成十九年度に東上総児童相談所を開設するとともに、児童相談所の体制強化を図ってきたところです。さらに今年度は、東上総児童相談所に一時保護所を整備する

秋山議員 建物が老朽化しているうえ、高校生が八人部屋で生活するなど、環境改善が求められている県立児童養護施設の富浦学園について、今後どのように整備していく考へか。

健康福祉部長 富浦学園については、建物の老朽化や八人部屋の解消が課題だ

秋山議員 今後は、検討結果を踏まえ、早急に整備方針や計画の検討を始めたところです。

秋山議員 今後も、八月から始まる東京湾アクアラインの社会実験を契機に、連携を高める道路整備などに力

を入れるべきと想ります。観光立県を推進する上で、観光圏をどのように位置づけ、南房総地域の観光圏整備事業に、県はどう

秋山議員 観光圏のよう、地域一体となっている地域に対する、観光関連施設の整備など、特に積極的に支援すべきだと思うがどうか

秋山議員 旧県立安房南図書館と市町村立図書館等が相互に緊密な連携を保ちつつ、各地域の県民が等しくサービスを享受できるよう努めているところです。県指定文化財である旧県立安房南高校校舎については、

秋山議員 県は、観光立県を推進する立場から、「観光圏」唯一「観光圏」に認められた安房地域に対し、アクセスの強化や、観光拠点の

路整備などに力を入れるべきと想ります。観光立県を推進する上で、観光圏をどのように位置づけ、南房総地域の観光圏整備事業に、県はどう

秋山議員 今後も、八月から始まる東京湾アクアラインの社会実験を契機に、連携を高める道路整備などに力を入れるべきと想ります。観光立県を推進する上で、観光圏をどのように位置づけ、南房総地域の観光圏整備事業に、県はどう

秋山議員 今後も、八月から始まる東京湾アクアラインの社会実験を契機に、連携を高める道路整備などに力

秋山議員 今後も、八月から始まる東京湾アクアラインの社会実